
令和５年９月 ８日（金） 午前８時 40 分～午前 11時 00 分    ４階会議室（調整会議） 

令和５年９月 12 日（火） 午前８時 40 分～午前 11時 00 分 ４階特別会議室（政策会議） 
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令和５年度 第 1２回政策会議・調整会議 

＜検討＞ 

１ 

（仮称）養正交流センターの施設使用料の設定等について 

（文化スポーツ課・子ども支援課） 
<概要> 

養正公民館と坂上児童館を統合した（仮称）養正交流センターの設管条例等を新たに整備する

にあたり、「施設使用料」及び「児童館の名称」を決定する。 

政策会議 決定 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】 

 ①現在の「坂上児童館」施設は、統合以降も名称は継続して使用されるのか。 

 →地域の施設として使用されるため、「児童館」という表記は使用しない。 

【調整会議での主な意見】－ 

 

 

 

２ 

多治見運動公園スケートボード場の新設に伴う例規の整備について（文化スポーツ課） 
<概要> 

（１） 令和６年４月の多治見運動公園スケートボード場の供用開始に向けて、都市公園条例

を一部改正する。 

（２） スケートボード場を都市公園条例の「無料公園施設（新設）」に位置付ける。利用料金

は無料とし、供用期間及び供用時間、利用の方法等については、新たに「多治見運動

公園スケートボード場利用規則」を設けて定める。 

政策会議 決定 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】 

 ①－１登録証はどのようなものを想定しているか。 

 →ラミネート加工等の簡易的なものを想定している。 

 ①－２登録証を電子化することは想定しているか。 

 →コスト等を考えると電子化（システム化）を行う予定はない。 

 ①－３スマートフォン等の写真に撮った登録証も可とするなど、柔軟に対応して欲しい。 

 ②スケートボード場手前の駐車場はアスファルト等で舗装をするのか。 

 →しないこととしている。 

 ③スケートボード場への出入りはどのように管理するか。 

 →柵を設置して、供用時間外は施錠する。 

 ④供用時間が 18 時までとなっており、冬場は暗くなる時間帯であるが、照明装置は設置するか。 

 →日没で供用を終了とすることとし、照明装置は設置しない。 

 ⑤中学生以上のヘルメット着用にについてどのように考えているか。 

 →必須としない予定。 

【調整会議での主な意見】 

 ①使用の際には登録証を携帯することとしているが、登録証を確認する人はいるのか。 

 →常時確認することはできないが、事前登録制を徹底するため、指定管理者に定期的な巡回を依頼するこ

ととしている。 

 ②市又は指定管理者がイベントを主催する場合に、参加費を徴取することを想定しているか。 

 →講師の派遣費用等の実費分については、徴収することも想定される。  

 ③今後、スポーツ協会等が主催するイベントの実施を検討しているか。 

 →今後、利用状況を考慮しながら運用方法等について検討していくこととする。 

 ④使用者の遵守事項に禁煙を追加すること。 
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３ 

多治見市役所新庁舎建設基本構想について（総務課） 

<概要> 

新庁舎建設基本構想（案）について、全庁照会の結果を踏まえ修正したので検討願う。 

政策会議 決定 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】－ 

【調整会議での主な意見】－ 

 

 

 

＜報告＞ 

４ 

多治見市火葬場の指定管理者候補団体の決定について（環境課） 
<概要> 

令和６年度からの多治見市火葬場の指定管理者について、指定管理者候補団体選定委員会の審

査の結果、太陽築炉工業株式会社に決定したので報告する。 

政策会議 了承 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】 

 ①これまでの指定管理期間において、苦情等は報告されているか。 

 →事故等もなく、苦情等の報告も受けていない。 

【調整会議での主な意見】－ 

 

 

 

５ 

災害時における復旧支援協力協定の締結について（工事課） 

<概要> 

岐阜県汚水処理事業広域化・共同化計画に基づく県・市町村一括による３団体（（公社）日本

下水道管路管理業協会、（一社）全国上下水道コンサルタント協会、岐阜県環境整備事業協同

組合）との災害支援協力協定の締結を行う。 

政策会議 了承 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】 

 ①復旧支援の範囲に、農業集落排水とし尿処理場は含まれるのか。 

 →公共下水道のほか農業集落排水やし尿処理場等の汚水全般が含まれる。 

【調整会議での主な意見】－ 

 

 

 

６ 

多治見市公用車の貸出しに関する要綱の廃止について（総務課） 
<概要> 

公用車を資源ごみの回収活動等を行う団体に貸し出すことを定めた多治見市公用車の貸出し

に関する要綱について、貸出実績がないことから廃止する。 

政策会議 了承 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】－ 

【調整会議での主な意見】 

 ①どのような経緯で要綱がつくられたのか。 

→資源回収で使用するトラックの貸出しなどについて、一般質問での議論などにより要綱を制定すること

となった。 
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７ 

令和５年度版公共施設白書の作成について（公共施設管理課） 

<概要> 

令和４年度データを反映した令和５年度版公共施設白書を作成したので報告する。 

政策会議 了承 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】－ 

【調整会議での主な意見】－ 

 

 

８ 

令和５（2023）年度市長ヒアリングの結果について（企画防災課） 
<概要> 

令和５年度市長ヒアリングでの、市長マニュフェストで明示される事業以外の指示事項を整理

したので報告する。 

政策会議 了承 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】－ 

【調整会議での主な意見】－ 

 

 

＜周知＞ 

９ 

令和６年度から課税される森林環境税について（税務課） 
<概要> 

国内に住所を有する個人は、令和６年度から森林整備等の財源確保のために森林環境税（国税）

が課税され、市・県民税と併せて一人年額 1,000 円賦課・徴収される。また、令和６年度から

市・県民税の均等割額も減額となるため周知する。 

政策会議 了承 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】－ 

【調整会議での主な意見】－ 
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令和５年度多治見市戦没者追悼式の開催について（福祉課） 

<概要> 

令和５年度多治見市戦没者追悼式を開催する。 

【日 時】 10 月６日（金） 13:30～14:30 

【会 場】 バロー文化ホール 小ホール 

【参加者】 来賓：約 35 名（衆議院議員、県知事他）  一般参列者：特に案内なし 

      遺族：約 40 名  市関係者：約 25 名（市長、副市長、教育長、全部長他） 

政策会議 了承 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】－ 

【調整会議での主な意見】－ 
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多治見市中心市街地活性化計画 2023.05-2028.03 の配布について（産業観光課） 
<概要> 

多治見市中心市街地活性化計画 2023.05-2028.03「みんなでえがくたじみのまちなか」を関係

者に配布する。 

政策会議 了承 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】－ 

【調整会議での主な意見】－ 
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12 

多治見で働こフェスの開催について（産業観光課） 
<概要> 

多治見で働こフェス（合同企業説明会）を開催する。 

【日 時】 10 月 28 日（土） 13:00～16:30 

【場 所】 産業文化センター５階 大ホール 

【主 催】 多治見商工会議所（共催：多治見市） 

【参加企業】20 社（予定） 

政策会議 了承 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】－ 

【調整会議での主な意見】－ 
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「令和５年 秋の全国交通安全運動」について（道路河川課） 

<概要> 

９月 21 日（木）～30 日（土）に「令和５年 秋の全国交通安全運動」を実施する。 

政策会議 了承 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】－ 

【調整会議での主な意見】－ 
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令和５年度行財政講演会の開催について（人事課） 
<概要> 

公益財団法人岐阜県市町村振興協会が主催する行財政講演会（今年度は恵那市での開催）につ

いて、協会からの参加依頼に基づき職員の参加をお願いする。 

【日 時】 10 月 27 日（金） 13:30～15:30 

【場 所】 恵那文化センター 大ホール 

【演 目】 「自治体におけるＤＸの推進 ～なぜＤＸが必要か～」 

【講 師】 伊藤 寿氏（ソフトバンク㈱ 法人事業統括公共事業推進本部 副本部長） 

政策会議 了承 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】－ 

【調整会議での主な意見】－ 

 

 

 

 

【政策会議終了後】 

   第 17 回 総合計画策定本部会議（第８次総合計画策定事務局） 

第５回 情報化推進会議（情報課） 

第３回 人事制度等改善本部会議（人事課） 

    


